
AVIS DE RAPPEL VOLONTAIRE 

09 février 2021 

 

 

Par mesure préventive, Peace Naturals Project inc. procède à un rappel volontaire de préroulés 

Dancehall de marque Spinach (format : 1 unité x 1 gramme; numéro de lot : 001494) vendus entre le 

6 janvier et le 2 février 2021, en raison d’une erreur d’étiquetage. 

 

Certaines unités du lot 001494 emballées le 23 octobre 2020 visées par le rappel indiquent des 

concentrations de THC, THC total, CBD et CBD total qui sont inexactes.  

 

Lot 001494 de Spinach 

Dancehall 

Concentration erronée 

inscrite sur l’emballage 

Concentration réelle du 

produit 

THC 1 mg/g 14 mg/g 

THC total 6 mg/g 59 mg/g 

CBD 1 mg/g 9 mg/g 

CBD total 9 mg/g 89 mg/g 

 

Veuillez prendre note que ce rappel ne concerne pas un problème de qualité du produit, mais plutôt une 

erreur d’étiquetage. Ce lot de préroulés a été testé et est conforme à toutes les exigences de qualité. 

Aucun autre lot n'a été affecté. Tous les autres produits de cannabis de marque Spinach en vente 

actuellement ne sont pas touchés par ce rappel.  

 

L’information relative à la concentration de THC et CBD affichée en succursale et dans sqdc.ca est 

exacte et correspond à ce qu’on retrouve réellement dans le produit au moment de l’achat. 

Si vous avez acheté un produit du lot concerné, vous pouvez le retourner à la succursale SQDC d’origine, 

s’il a été acheté de cette façon, ou contacter le centre de relation à la clientèle de la SQDC au                    

1-888-551-2161, si le produit a été acheté en ligne. 

 

Nous nous excusons pour tout désagrément que cette erreur a pu causer. 

 

 

 

 

  



VOLUNTARY RECALL NOTICE  

February 09, 2021  

 

 

As a precautionary measure, Peace Naturals Project Inc. is voluntarily recalling Spinach Dancehall 1 x 1g 

Pre-Rolls Lot #001494 packaged on October 23, 2020, sold between January 6th 2021 and 

February 2, 2021, due to a labelling discrepancy.  

 

Some units of the lot #001494 packaged on October 23, 2020 indicate some labelling errors in THC, Toal 

THC, CBD and Total CBD levels, as follows: 

 

Spinach Dancehall lot 001494 Mislabelled Potency Correct Potency 

THC  1 mg/g 14 mg/g 

Total THC  6 mg/g 59 mg/g 

CBD  1 mg/g 9 mg/g 

Total CBD  9 mg/g 89 mg/g 

 

 

Please note that this recall is about a labelling error and does not cause any issue with quality product. 

The pre-rolls lot was tested and fully passed all quality requirements. No other lots are affected. All other 

Spinach branded cannabis products already on the market are not impacted by this recall.  

 

However, please note that the information regarding the level of THC and CBD displayed both in store 

and online is accurate and matches the level of THC and CBD in the product at the time of purchase. 

 

If you have purchased a product from the affected lot and wish to exchange it, please visit the SQDC 

store where you have made your purchase. If you purchased the product online on the SQDC website, 

you can contact their Customer Relations Centre at 1-888-551-2161. 

 

We apologize for any inconvenience this may have caused.  

 

 


